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列席 :  鄧振強校長、梁國基副校長、李秀儀 
 
紀錄： 黎雪儀 
 

 
1. 小食部及午膳供應商工作匯報︰ 

- 小食部工作人手穩定，從上一次會議至今也未收到有關衛生上的問題投訴，未有特別匯報。 
- 就上次會議後的工作跟進如下 
 已重售撈麵，學生一般也歡迎。小食部工作人員也刻意減少調味粉份量，味道也較之前淡。 
 應學生會減價要求，燒賣及魚蛋的售價不變，但各增加一粒出售。 
 燒賣也分數次準備加熱，減短在蒸籠加熱的時間，保持口感。 
 售賣飯咭數量不太理想，有學生提出購買飯咭等如需要排隊 2 次，倒不如看到真正的飯餸才

作購買，因此選攞不購買飯咭。 
 低年級白飯的質素也作出調查，已有改善。 
 低年級飯盒的飯蓋亦已更換，暫未再收到漏餸汁的情況。 

 
2. 通過上次會議紀錄 
   一致通過上次會議紀錄，並無更改。 

 
3. 財政報告 

- 沒有特別收支，財政狀況跟上月一樣。 

- 楊德威老師報告有關銀行簽名確認已完成，稍後會請主席再核對各項收入後才到銀行提款 

- 楊德威老師指出學校將會於稍後改建現在的 D&T 室成 STEM 室，邀請家長財政周利英簽名作確

認支出 80 萬作改建費之用。鄧校長也即時向家教會委員匯報學校在 STEM 上的發展。 

 
4. 商討體藝獎學金事宜 
 以下為體藝奬學金的詳情 
 

期限 每年頒發一次。 

宗旨 藉獎勵在學術以外有傑出成就的同學，鼓勵本校學生在各方面努力

練習及發展自己的潛能，爭取卓越的成績，帶動學校的良好氣氛及

傳統，藉以增強學生的自信和自律，以應付學業及各方面的要求。 

程序 5 月由老師提名 (並於內聯網上通知學生) 。 

6 月先由校政委員會根據學生的操行和整體表現作出推薦，再由家



教會選出金獎及銀獎得主。   

7 月於結業禮上頒發。 

金額 每年上限 5000 元，金獎 500 元，銀獎 250 元。 

備註 每位學生在校期間只可獲獎一次。 

獎學金的遴選結果以家教會之決定為最後決定，不得異議。 

 
本年度評審工作由家教委會 Ivy、蘇菲 及梁國權老師負責。 

 
6. 其他事項 

 

 鄧振強校長報告現正跟北京一所中學討論結成姊妹學校的可行性及一些具體的安排。若此計劃能

實行的話，下學年將會利用政府每年的十多萬恆常撥款讓學生到北京考察。 

 曾銀鳳老師報告關愛校園活動將改在 5 月 23 日及 24 日進行，誠邀義工家長當天出席協助活動進

行。 

 胡敏華副校長報告本年度會訊有關家長訪問已完成，本年度會多介紹家教會活動，邀請家長及老

師投稿。曾銀鳯老師答應可撰寫文章介紹 3 項家教會較有意義的活動。 

 今年學校周年匯演於五月十五日晚上七時假元朗劇院舉行，出席的委員可於當晚到劇院取票。 

 有關新學年飯商的開標日期為 5 月 25 日，胡副校長邀請柏同及 GRACE 一同參與。飯商的試食

會將會於 6 月 15 日，十二時三十分進行。現誠邀 8-10 位家長到校試食，其中 2 人有投票權，另

中一及中二級各班派出 2 人投票，學生會也可投 2 票選出飯商。 

 胡副校報告 5 月 11 日已就校服商進行招標。 

 黎雪儀老師報告有關 5 月 25 日 Science Fun Fair 活動，誠邀家長出席指導。 

 
7. 下次會議日期 

二零一八年六月八日(星期五) 
時間︰晚上八時正 
地點︰G03 室 
 

8. 結束會議 
   會議於晚上八時五十五分結束。 
 
 
 

 
 

主席：__________________ 
 

張美珠 

 

 

 

 

 

 

 

 



香港管理專業協會羅桂祥中學   

第十九屆家長教師會   

2017‐2018 年度 

 第八次會議 

 

日期：二零一八年六月八日(星期五) 

時間：下午八時正 

地點：G03 室 

 

議程： 

1. 午膳及小食部工作匯報 

2. 通過上次會議紀錄 

3.  財政報告 

4.  宣佈體藝獎學金得獎名單 

5.  其他事項         

6.  下次會議日期 

 

 

 


